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環 球 運 動 會

據此間媒體報道，歐洲田徑聯合會3日宣
佈，俄羅斯選手瑪．薩維諾娃（見下圖）當
選2011年歐洲最佳田徑女運動員。
在今年韓國大邱世界田徑錦標賽上，26歲

的薩維諾娃以1分55秒87獲得女子800米跑冠
軍，這也是該項目今年的世界最好成績。她
在今年參加的10次該項目的正式比賽中僅輸
了1場。
歐洲年度最佳男女田徑運動員由歐洲田聯

成員協會、體育媒體和網民投票選出。今年
的歐洲最佳田徑男運動員將於5日揭曉。

■新華社

香港文匯報訊 (記者 黃舒慧) 2011年度世界武術錦標賽
舉行在即，港隊今天將派出總共22名領隊、教練和各
「功夫好手」前往土耳其淘金。香港武術聯會昨日為這
群「奪金奇兵」授予區旗，並向一眾領隊、運動員頒發
預勝金牌，寓意一眾「武林高手」旗開得勝、金牌在
望。而因參加《超級巨星3》而廣為人知的「武術巨星」
鄭仲恆亦會出戰今次世錦賽，躊躇滿志的他對即將展開
的賽事充滿期待，揚言要以最佳表現奪魁。
世錦賽將於10月6日至15日舉行，為備戰世錦賽，一

眾運動員於8月中已前往北京著名的什剎海體育運動學
校進行一連串的單項、對練特訓，運動員們在更嚴謹的
訓練下無論體能、技術都有大幅提升，因此相信每個項
目都有信心能打入三甲。
這次北京特訓，對選手之一的鄭仲恆來說可能別有一

番體會。在備戰世錦賽的同時，鄭仲恆又因為要參與人
氣節目《超級巨星3》的錄影而常常「京港兩邊走」。儘
管如此奔波，但仍無損他要在世錦賽奪標的決心。今年
世錦賽，鄭仲恆將會出戰長拳、刀棍和對練3個項目。
「因為要返港錄影，有時訓練完畢就
要馬上離開（北京）。這都要感謝教
練、隊員的體諒和支持。每次錄影
後幸好自己都能夠快速專注回練習
方面，因此狀態未受影響。」《超級
巨星》使鄭仲恆變為公眾人物，很
多粉絲觀眾不但會聽他唱歌，更會
留意他武術方面的表現，他承認感
到壓力因而無形增加，但慶幸自己
能調節心態，盡量放鬆心情去備戰

世錦賽。
今屆世界武術錦標賽，港隊將派出運動員參加套路、

槍劍、對練等項目，與來自中國、日本、越南、菲律賓
等八十多個國家數百名世界頂尖運動員角逐獎牌。

高爾夫巨星老虎活士（見圖）今年11月份
將在澳洲的珀斯和墨爾本參加兩場邀請賽，
以備戰那個月晚些時候舉行的總統盃。
活士計劃參加於11月5日在珀斯波斯伍德

公園高爾夫俱樂部舉行的一場高爾夫比賽，
並將參加於11月7日在墨爾本首都高爾夫俱

樂部舉行的一場比賽。
活士之後會前往悉尼參加
於11月10-13日舉行的澳洲
公開賽，在那一周之後，
活士將在皇家墨爾本參加
總統盃。 ■綜合外電

由於老闆和球員4日依然無法達成新的勞資協議，NBA
當即決定取消新賽季剩餘所有季前賽，並稱如下周一(10
日)時談判還處僵局，那麼將取消常規賽前兩周的比賽。
經過近幾天多輪談判，勞資雙方當天在紐約又進行了4

個小時的談判，結果依然是月光曬被子—白搭。會後，
總裁斯特恩宣佈：取消新賽季全部的季前賽。
上個月23日，NBA已無限期推遲新賽季的訓練營並同時

取消了季前賽第一周的43場比賽。
「我們沒法取得我們預想能取得的進展，而且還不能繼

續我們間的談判，」資方代表斯特恩說。
當天談判後，雙方都沒有宣佈下一輪談判的時間。球員

工會執董亨特悲觀地表示，現在兩家能否坐在一起談判都
成了疑問，下一回合談判有可能在一個月甚至兩個月後。
斯特恩稱：「下周一前，如果我們別無選擇，只有取消

本賽季常規賽前兩周的比賽。」

已有58位球員到海外淘金
勞方代表、球員工會主席費舍爾說：「今天不是達成交

易的日子。我們無法靠得很攏以彌合差距。」
由於在收入分成和工資帽兩大關鍵議題上分歧很大，為

了讓常規賽如期舉行，已感到緊迫的勞資雙方在近五天㛐
談了四天，可誰也不願做出大的讓步。
由於未能在今年6月30日前達成新一期NBA勞資協議，

資方老闆們從7月1日起關閉了球館，球員無球可練可打，
更無法拿到薪水。

就 在
NBA億萬
富翁（老
闆）與百
萬富翁（球
員）就新一期
勞資協議討價還
價之時，已有58位
NBA球員離開美國到海外淘
金。
這些球員的主要落腳地是歐洲，其中以意大利、土耳

其、法國和西班牙為主。這些球星中有網隊的威廉斯，還
有巴圖姆、勞森、巴保沙、布萊爾、基里連科、法瑪爾、
韋弗等。
歐洲以外簽約最多的國家是中國。掘金的三員大將馬

丁、史密斯和錢德勒分別與新疆、浙江等的三支球隊聯
手，而且保證至少打一個完整賽季。鷹隊的鮑威爾則要加
盟遼寧盼盼隊。 ■新華社 活士備戰總統盃

薩維諾娃NBA取消全部季前賽

香港文匯報訊 (記者 潘志南) 前香港
隊教練金判坤主動出擊，昨晚約晤傳
媒表示已向足總自薦，申請出任香港
足球隊主教練一職。
金判坤將短留香港3日2夜，目的是

探望在港居住的家人和觀看南華預備
組小將陳柏恆比賽。「阿金」坦言很
想回港為香港足球做點事，早前已知
足總透過獵頭公司全球招聘
港隊教練，自己一直留意
卻在上周才正式入信申
請。
他自我推薦是目前世界

上最盡責的教練，他更具
備十多年在香港球會當球
員和執教工作經驗，同時
十分了解足總、球會和本土
球員的性格和特點，他有全盤
為香港隊、青年梯隊的訓練計劃。並
可以引入韓國職業足球的元素，推動

和提升香港的足球水準，對香港足球有一份愛。
韓國教練金判坤於2009年曾兼教港隊和南華教

練，他並注入嚴格體能訓練及紀律，在獲南華支持
下，為香港足球注入希望，惟他離開南華返國後，

香港球員體能
下降，踢法卻
未見改變。儘
管接手的曾偉
忠同樣有全盤
大計，增加教
練團、分工細
緻，可是後來
因種種原因淡
然而退。

飛馬儘管上仗先得後失，錯失贏波機會，然而今晚次回合賽事，主教
練陳曉明仍是信心爆棚，認為球員已臻最佳狀態，如在比賽中集中

精神，便可以實現目標，憑在將軍澳佔半個主場的優勢擊敗傑志，殺
入銀牌第二圈。飛馬連日來積極備戰，主要是磨練球員在前場的組
合戰術，教練陳曉明認為，上屆飛馬在亞協盃以將軍澳為主場迎
敵，球隊對球場十分熟悉，所以說將軍澳是天水圍飛馬的另一個
主場，所以傑志雖說有主場之利，但對飛馬來說亦不會輸蝕。
陳曉明很有信心，他認為飛馬實力足以擊敗對手，有伊達和李

康廉自港隊回歸，麥基和高梵的默契亦越見成熟，在前線很有殺傷
力，因此今仗足可以擊敗對手晉級次圈。

傑志有作客入球在手
傑志在首回合作客元朗球場險死還生，在落後下因對手中場誤傳得以

破蛋，並逼和主場表現佔盡上風的飛馬。傑志今場返回將軍澳球場，加上
新賽制有利有作客入球的傑志，因此今仗可望打破球隊在過去的銀牌初賽便
出局的命運。
主教練甘巴爾認為：「賽事採作客入球優惠，客場取得入球對傑志非常重

要，為求晉級我不介意在今場守和飛馬，可是這不是傑志的風格，上場我們
沒有做得好的是控球在腳，回到主場可以踢出屬於傑志風格的進攻足球。」
甘巴爾十分自信稱：「球隊兵源充足，無論正選或後備皆非常重要。佐迪

上場後目的就是入球，他也不負所託，即使今場有後上射手陳文輝停賽，傑
志還有足夠球員可供調動，期待在銀牌晉級。」

香港文匯報訊（記者 潘志南）2011/12足球高級組銀牌賽首

圈次回合大戰，傑志返回主場迎擊來戰的飛馬，今仗勝方即可

淘汰對手晉身次圈。賽事於今晚8時正在將軍澳球場上演，門

票一律收60元、特惠票20元兩種。

■香港代表隊昨天凱旋返港。
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■NBA總裁斯
特恩表示與球員
工 會 無 法 達 成 協

議。
法新社

■飛馬利馬倫
埋門攻擊。

新華社
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■傑志盧比度與
隊友慶祝入球。

新華社

香港文匯報訊 「第三屆國際智
障人士體育聯盟環球運動會」已
於2011年10月3日圓滿結束，29名
運動員所參與田徑、賽艇、游泳
及乒乓球共奪12金11銀9銅的佳
績，超越上屆。當中包括首次參
加環球運動會便取得2金的泳員歐
棨麟，他在短短四年間已由C隊晉
升至精英隊，可說是初試啼聲便
一鳴驚人。

賽艇為今屆賽事的新增項目，
而港隊首次出戰便奪2金3銀3銅的
驕人成績，他們在肢全智障組四
人混合艇1,000米項目為港奪首面
金牌後，更注下了強心針，結果
在餘下賽事均能獲得佳績。
今屆亦有不少具有豐富大賽經

驗而且戰績彪炳的選手參賽：世
界乒壇一姐黎惠玲為球隊包辦女
雙、混雙及女團3面金牌；而為港

奪得明年殘奧入場券的泳員梁舒
恆，個人獨攬2金4銀；至於百米
女飛人陳敏玨亦取得1金1銅的成
績。
代表隊已於10月5日下午抵港。

由於今次是智障健兒重返明年倫
敦殘奧前的最後一個世界級大型
精英運動會，多國健兒都視今屆
環球運動會為殘奧的熱身賽，爭
取最佳表現。

■傑志中堅羅
沙 路 鎮 守 防
線。 資料圖片


